

La victoria de la Revolución Rusa

De VIDA Y ENSEÑANZA DE LENIN de Palm Dutt



La Revolución Rusa comenzó de abajo con una revasita de masas. Principió con hueigas de los obreros de Petrogrado que se echaban a las catles gritando: «abajo la guerra!» ¡«Abajo el zarismole;) «¡Queremos pan!» Fue un continuo movimiento del hueigas y demostraciones que alcanzó su punto algido en los primeros diás de marzo cuando cientos de miles de obreros se lanzaron a la calle.

Los cosacos se negaron a atacar a los trabajadores. La victoria de la Ravolución fue sellada cuando los soldados que habían sido mandados a matar trabajadores comenzaron a fraternizar con ellos cada vez en mayor número y a ayudar los a atacar a la policia zarista. No hubo otra alterestiva para

el zarismo que la abdicación.

El colapso del zarismo, largo tiempo retardado, fos más completo debido al derrumbamiento y completa desorganización económica y administrativa consequencia de la guerra, a la extremada corrupción y desmoralización de las clases altas, a la carciceris sin paralelo en los frentes de la guerra, a la ruina del campesinado y a la miseria de las massa en las ciudades

La Revolución de Febrero (la Revolución que echó abajo al zar, tuvo lugar en febrero, segúa el viejo calendario, en marzo según el nuevo y se conoce con el nombre de la Revolución de Febrero. La Revolución Bolchevique que derrocó al Gobierno Provisional y estableció el Poder Soviético fue en octubre, según al viejo calendario, noviembre del nuevo y se conoce como la Revolución de Octubre Ed) fue obra so lamente de las masas trabajadoras y de los soldados y de na die más. Todo el poder habria estado de hecho en manos de los trabajadores y de los soldados en los días de marzo si estos hubiesen sabido usario y hubieran tenido objetivos claros. Los objetivos de la Revolución popular de marzo eran en esencia, en germen, los mismos que los que finalmente fueron realizados en la Revolución de Untubre; los objetivos eran paz, pan, tierra y un nuevo orden social.

Pero no existialtodavia ninguna conciencia política clara del camino a seguir para la realización de estos fines, salvo entre la vanguardia bolchevique todavia pequeña Por lo tanto un, proceso de intenso desarrollo político tenía que llevarse a ca. bo durante los ocho meses de marzo a noviembre, antes de que

esos objetivos pudiesen ser realizados.

Los ocho meses transcurridos de la primera a la segunda Revolución de 1917 fueron ocho meses de rápido desenvolvimiento de lucha de clases, de una revelación cada vez más clara del papel de cada clase y de sus representantes y de un intenso desarrollo y despertas políticos de las masos en cuan to al punto final de la conquista consciente del poder por los obreros en unión con los campesinos y del establecimiento de su propia forma de gobierno,

El papel decisivo en este proceso de desenvolvimiento de las masas fue el de la dirección de la vanguardia política de la clase trabajadora, el Partido Bolchevique que crecio en fuerza con el avance de las massas, y que pasó de una posición de minoria a una posición de mayoria, llevó adelan te el avance, organizó y condejo a la conquista del podes y, formó el nuevo gobierno. El papel decisivo dentro de esta dirección del Partido Bolchevique estavo en la dirección de

Para el arreglo de su Sombrero "EL AGUILA" 125 al Norte de la P. Central de Camiones José Avalos



Compre y lea TRABAJO

La Voz de Méjico

El imperialismo corcovea al sentir verdad del imperialismo yanqui el freno del Gobierno autenticamente revolucionario del Presidente

CARDENAS

la región de La Laguna y la situación de las empresas petroleras puso en carreras a las compañías imperialistas que explotoban en México. afectadas por esta medida revolucionaria del Presiden' te Cárdenas. El Embajador de Inglaterra en los Estados Unidos Sir Ronald Lindsay se dirigió en agosto pasado al Gobierno norteamericano proponiéndole una accción conjunta de ambos países para lograr el pago de las indemnizaciones de los ciudadanos americanos e ingleses afectados por el reparto de tierras en varias regiones

Reproducimos a continuación unas notas editoriales sobre las maniobras imperialistas en México, publicadas en EL MACHETE del 4 de setiembre del año en

En la misma lecha en que tal noticia era publicada (se refiere la nota a la proposición del Gobierno Inglés al de los Estados Unidos para lo de la acción conjunta) por la prensa diaria, se daba a conocer la información de que el Gobierno ioglés pensaba dirigirse al de México, pidiéndote le informase sobre la situación de las empresas petroleras, ya que consideraba sus intereses afectados por la huelga de «Poza Rica.»

La gestión ante el Gobieroo americano es una maniobra típica de la presión imperialista. El Gobierno que posee Inglaterra es, desgraciadamente, conservador, vale deoir, reaccionario. Su conducta en los casos de Abisinia y España, (para no mencionar el de China) de embozada protección a la politica agresiva dei fachis mo; tarde que temprano ten' dria que manifestarse en Mé-

RESPECTO A LA SO BERANIA

Hace más de un siglo que México logró su independen: cia, al terrible precio de la singre de muchos de sus mejores hijos. Ha luchado siempre por mantener incólume su soberanía. Sólo por la traición, esa condición de la existencia nacional, ha sido mermada.

México, de acuerdo con su Carta Constitucional, fija los derechos que los extranjeros disfrutan para participar en el distrute de nues tra riqueza. De acuerdo con

te Biblioteur Nacional "Miguel Obregón Lizano" del S

El reparto de tierras es | el Articulo 27, todos los ex. tranjeros para "adquirir el dominio de las tierras, aguas o sus accesiones, o pa' ra obtener concesiones de explotación de minas, aguas o combustibles minerales", deben convenir "ante la Secretaria de Relaciones en considerarse como naciona les respecto de dichos bienes' Y en no invocar, por lo mis mo, la protección de sus Go biernos por lo que se refiere a aquellos; bajo pena, en caso de faltar al convenio, de per der en beneficio de la nación los bienes que he ren adqui rido en virtud . . ismo,"

UNIDAD PARA LO GRAR RESPETO A NUESTRAS LEYES

Mas, ciertos extranjeros, que han venido a explotar tanto los recursos del país como el trabajo de nuestro pueblo, merced a la politica gel callismo—el santanismo de nuestros días-pudieros, en varias ocasiones, atrope liar nuestras leyes, es decir, los intereses dei país, para succionar centenares de mi liones de pesos. Nuestra miseria, nuestra explotación, estaba unida al atropello a nuestra soberania,

Eso era posible, porque el pueblo era traicionado por quienes detentaban el poder, l'orque las organizaciones importantes del proletariado y del campesioo, permane cian divididas y mermadas en su poder.

Felizmente ahora vivimos otra época. A la cabeza del pais se encuentra un gobier. no revolucionario que Iucha audazmente por la reconquista de las riquezas nacionates.

Pero, esa fracasada gestión del Gobierno conservador de Inglaterra, indica a qué tremendas presiones está sujeto el Gobierno de nuestro pais, qué cumulo de fuerzas gravitan sobre él.

Y a esas fuerzas poderosisimas, debemos oponer la unidad inquebrantable de nuestro pueblo; la unidad de las organizaciones sindicales afiliadas a la C. T. M., la unidad con el campesmado y la unidad con el ejército. Hoy más que nuoca, es menester agrupar a todas las fuerzas y organizaciones populares, en un potente Frente Popular,

Nacional de BERoscas del Ministerio de Cultura y Jaiventos, Conta Ros

La engañifa del patriotismo y la Nicaragua mandada por Somoza



Para desviar la atención 1 de sus respectivos pueblos y trasladarla de la que deberian ponerle a sus verdaderos problemas internos, Somoza y Carias han inventado un pleito de comadres. Por supuesto que han tenido buen cuidado de colorear io con los tintes fuertes de la demagogia patriotera, en ia cual con tanta ingenuidad creen los pueblos, Elios que sun los más carauterizados entreguistas, los más incondicionales servidores del im' perialismo yanqui, se hacen aparecer a los ojos de sus compatriotas como los campeones de la integridad del territorio nacional. Elios, que padeceo del más radical complejo de inferioridad, pretenden hacerse pasar por adalides y mantenedores de una independencia nacional que en el fondo, en sua raices, tienen absolutamente subordinada al capital ex tranjero. Para que pueda juzgarse de la realidad del patriotismo de Somosa, reproducimos las siguientes declaraciones suyas, hacien' do un flamamiento a la América Latina:

"...Los Estados Uni dos son la única garantía para la independencia de la América Hispana, Yo miro a los Estados Unidos como un protector, y los pueblos de otros países de Latino América tienen la OBLIGA: CION moral de entenderlo asi, lisa y llanamente, aun cuando mushos de ellos par ticularmente y de manera apasionada, no piensen de esta manera acerca de la gran nación del Norte....

Comentario: Ei ideal de Somoza es, pues, que todos los países de la América La tina se conviertan en lo que es actualmente l'uerto Rico, Para Somoza debe resultar un acto de garantia de la independencia nacional, la ma' sacre de hombres libres hecha en Puerto Rico por Bianton Winship y debe de sear para el Dr. Aibizu Campos y para Antonio Corret jer, la misma suerte que corrio Sandino,

Siguen las declaraciones: «Quiero que se conozga que

en este pais (Nicaragua) na die se opone a LA INVA SION ECONOMICA Y FINANCIERA del Norte ... At contrario, espero establecer un nuevo orden de cosas en Nicaragua, bajo la base principal del desarrollo de los recursos nacionales del pais de parte de los norte americauos.".

"Yo digo a los hombres de negocios, especialmente a los norte americanos, que en mi gobierno tendrán allana da la mitad del camino, y quizás un poco más de la mitad '... ' No hay leyes antiextranjeristas en Nicara gua, ni tas habrá... "Noso" tros necesitamos extranjeros y queremus formar sociedad con elios y que todos hagamos dinero;

Comentario: ¿Cómo puede entenderse, pues, la disputa por un pedazo de territorio entre centroamericanos, cuan. do al mismo tiempo se en trega de tal manera la sobe rania nacional, al entregar a la invasión hnanciera y eco nómica toda la nación? Ofre: ciendo al capital imperialis* ta el camino expedito para la invasión, no se está entre gando atada de pies y manes toda la independencia de Nicaragua?

Naturalmente que el puc, blo serà el desposeido y el esclavizado y un grupillo de logreros con mando serán los que sentados a la mesa del banquete imperialista, compartan con ellos la ex-

l'ara terminar estas decla raciones sin precedente en la historia de América, ha dicho Sumoza: "Los marinos americanos llegaron para ayudarnos. Ellos sufrieron calladamente toda clase de penalidades, dieron su san' gre y sus vidas por nosotros y no han pedido nada al tor nar a su patria'...

Comentario: Los marinos americanos liegaron a Nica ragua para ayudar a vencer al caudillo mas grande que ha tenido América en su lucha contra el imperialismo, a Sandino. Todo el mundo sa be en qué forma éste fué traicionado y asesinado.

Pasa a la 4a, página

Más de 25 años de Laboratorio con más ide, 300.000 examenes, son la mejor garantía de nuestro

LABORATORIO DE ---ANALISIS CLINICOS

Ltc. Carlos Viquez

AVENIDA - CENTRAL Frente a las Compañías Eléctricas